



GOBIERNO REGIONAL
GERENCIA REGIONAL DE EDUCACIÓN

NOTA DE PRENSA Nº 08-23

CON COLORIDO PASACALLE GREY Y UGELS

DIERON BIENVENIDA A ESCOLARES A LAS AULAS

Más de 350 mil escolares están próximos a regresar a las aulas y por tal motivo la Gerencia Regional de Educación, en acción conjunta con las Unidades de Gestión Educativa Locales, Arequipa Norte y Sur, realizaron este viernes, un colorido y alegre Pasacalle, dando la bienvenida a la comunidad educativa.

El punto de concentración del Pasacalle “Por el Buen Inicio del Año Escolar 2023” fue la plaza España, desplazándose las delegaciones por la calle Mercaderes, para confluir en la Plaza de Armas de la ciudad, donde se vivió una fiesta de alegría y color, pero especialmente se motivó a los padres de familia a enviar a sus hijos a las escuelas.

La Gerenta Regional de Educación, Mg. Cecilia Jarita Padilla, junto al director de Desarrollo Docente del Ministerio de Educación, Guillermo Molinari Palomino; la coordinadora territorial del Minedu, Rosa Flores Muñoz; el especialista de ODI, César Mosqueira Lovón; la subgerenta de Educación y Cultura de la Municipalidad Provincial de Arequipa, Julia Barrera Bustinza; el jefe territorial de Qali Warma, Miguel Ángel Enciso Miranda; el coordinador del programa Aurora, Erick Pumacayo Rocha y los directores de las UGEL Norte y Sur, Roberto Marín Samayani y Marco Antonio Salazar Gallardo, se desplazaron, haciendo énfasis en que la educación es un derecho de niños y jóvenes.

Acompañados de las bandas de música del Ejército, Marina de Guerra y de las propias instituciones educativas, la GREY, UGEL Norte y Sur participaron activamente de este pasacalle. En el caso expreso de la UGEL Arequipa Norte, su delegación contó con no menos de 50 agrupaciones de estudiantes de diversas II.EE., quienes con música, alegorías y otras actividades, hicieron de este pasacalle un evento alegre.

Por su parte, el director de la UGEL Arequipa Sur, Marco Antonio Salazar Gallardo, junto a jefes de áreas, especialistas de educación y delegaciones de más de 30 instituciones educativas, recorrieron igualmente las calles de la ciudad, motivando al cumplimiento del derecho a la educación que tienen las niños y jóvenes.

Es relevante detallar que junto al sector Educación, participaron entidades aliadas como Qali Warma, municipalidades distritales, Contraloría General, Policía Nacional y otras, las cuales también propenden a que se concrete un Buen Inicio del Año Escolar 2023

Arequipa, 10 de marzo 2023

OFICINA DE RELACIONES PUBLICAS

Síguenos en:



www.grearequipa.gob.pe